
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
ESTADO DE SANTA CATARINA

GABINETE DEPUTADO
MÁRIO MOTTA

 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE SANTA CATARINA
 
 

 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Educação,
Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
Considerando que este gabinete tomou conhecimento que,

em 2021, através do SGP-e SED nº4188/21, a EEB José Boiteux solicitou aos órgãos
competentes informações para a regularização da unidade, a qual necessita de reforma
e ampliação, e mesmo após um longo período, a solicitação aparentemente ainda não
obteve retorno;

 
Considerando que a escola atualmente possui 536 alunos

matriculados do Ensino Fundamental I e II , e atende em média 268 estudantes por
turno, é evidente a necessidade de espaços adequados para comportar todos os
alunos e professores que lá circulam;

 
Considerando que o refeitório da escola, por exemplo, possui

somente 4 mesas com capacidade máxima para 20 alunos sentados, se torna
fundamental a ampliação e a manutenção em determinadas áreas da escola;

 
Considerando que através do processo SCC nº 6957/2024,

este Deputado encaminhou a indicação nº471/2024 na qual solicitou providências
necessárias para garantir a realização de reforma e ampliação da EEB José Boiteux; e

 
Considerando  que a Diretoria de Infraestrutura Escolar, em

resposta, informou que a demanda foi encaminhada à Coordenadoria Regional de
Educação de Florianópolis, para juntamente com o engenheiro responsável, fazer o
levantamento das necessidades.

 
Diante do exposto, postula-se as seguintes informações:
 

I - Qual a situação atual do processo de adequação estrutural da EEB José Boiteux?
Há algum  projeto em andamento visando a  reforma e ampliação da escola? Em caso
afirmativo, por favor informar o número no SGP-e,  para acompanhamento.
 
II - Por qual motivo a Secretaria de Educação ainda não deu um retorno quanto a
reforma e ampliação da unidade escolar, visto que em 18/12/2023 foi realizado um
relatório fotográfico da escola pela Coordenadoria Regional de Educação de
Florianópolis, que identificou suas necessidades; e
 
III- Há algum contrato vigente para a manutenção e/ou conservação da escola?

 
 
Sala das Sessões,
 
Deputado Mário Motta.
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